

## **VIOLENCIA MACHISTA**

### **Premian a Carlota Corredera, Policía y Guardia Civil por su lucha en el 25N**

Madrid, 22 nov (EFE).- La Delegación del Gobierno en Madrid ha entregado este lunes los premios Meninas 2021 a la periodista Carlota Corredera, la Policía Nacional, la Guardia Civil, la Policía Local de **Alcobendas** y la Fundación Luz Casanova por su lucha contra la violencia machista.

Se trata de uno de los actos conmemorativos del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se celebra el 25 de noviembre. El acto de entrega de la cuarta edición de estos premios se ha celebrado en la sede de la Delegación del Gobierno y ha contado con la presencia de la ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez. En su intervención, Rodríguez ha puesto en valor el trabajo que se hace en España contra la violencia machista, en un país acostumbrado a pedir la "hoja de reclamaciones" y no dar "agradecimientos".

La ministra ha defendido que en España "a pesar de los dramáticos datos" se ha hecho un camino "pionero" contra el maltrato. "Podemos sentirnos orgullosos de lo avanzado en los últimos 20 años".

Al mismo tiempo, ha criticado a los partidos que califican a estos casos como "violencia familiar" ya que lo que buscan es "quitar hierro" al maltrato.

"Tenemos que rechazar discursos que apoyan al machista y al maltratador", ha valorado.

Por su parte, la delegada del Gobierno, Mercedes González, ha explicado que "jamás seremos una sociedad libre si la mitad de ella está en riesgo de sufrir la arbitrariedad y el abuso del machismo".

"Combatir la violencia de género nos obliga a todos, por nuestro sentido ético, nuestra conciencia y nuestro deber moral", ha defendido Mercedes González.

En primer lugar se ha reconocido el trabajo de la Delegación Provincial de Participación Ciudadana de la Jefatura Superior de Policía de Madrid por su trabajo de desarrollo del Plan Director para la Convivencia y Mejora de la Seguridad en los Centros Educativos y sus entornos.

Un plan creado hace 15 años que tiene como objetivo sensibilizar y orientar a los alumnos. Se han desarrollado casi 1.900 charlas en los últimos tres años.

También se ha premiado al equipo VioGén de la quinta compañía de la Guardia Civil en Colmenar Viejo por la "gran labor" en el seguimiento de la protección de víctimas y por su coordinación con las policías locales.

Otro de los galardonados ha sido el Grupo Luna de la Policía Local de **Alcobendas**, una de las primeras ciudades en crear una unidad específica contra la violencia de género integrada por 15 agentes.

Por su parte, la Fundación "Luz Casanova", creada en 1997, ha sido premiada por su trabajo por la igualdad y la erradicación de la violencia machista. Desarrollan programas de prevención, detección temprana y atención a mujeres. Solo el año pasado han ayudado a 178 personas (93 mujeres y 73 menores).

El último de los galardones ha sido para la periodista Carlota Corredera por su "compromiso con las mujeres, con el feminismo, con la igualdad y con las víctimas".

En su intervención, la delegada ha recordado el papel de Corredera en la docuserie sobre Rocío Carrasco, un "hito", y donde la presentadora ha sido una "voz indiscutible", de "forma comprometida" por la que ha tenido que asumir un "coste personal y profesional".